

ACHES ist eine fünfköpfige Melodic-Hardcore Band aus Mannheim. Die Musik der fünf Jungs kann man als melancholischen, emotionalen und vor allem melodischen Hardcore bezeichnen. Es ist ihnen besonders wichtig, dass sich der/die Zuhörer*in mit der Musik und ihren Texten identifizieren kann und das Gefühl vermittelt bekommt, dass er/sie mit seinen/ihren Gefühlen nicht alleine ist. Eine einzigartige Dynamik aus ruhig-atmosphärischen und schnellen, lauten Parts zeichnet ihre Musik besonders aus. 2018 werden sie ihre Debut-EP veröffentlichen und einige Shows spielen.

FFO: More Than Life, Casey, Landscapes, Holding Abscence

Aches sind:

Santi - Guitar

Berkant - Guitar

Marcel - Bass

Riccardo - Drums

David – Vocals

